

## Indice de prix selon la couleur

Quelle est la couleur de carrosserie la plus précieuse ? Le site comparateur sur internet, comparis.ch, a analysé l'incidence de la couleur de la carrosserie sur le prix des véhicules. Il en a tiré un indice de prix selon la couleur. La couleur qui donne le plus de valeur est l'argenté, suivi de l'antracite et du noir. Cet indice aide à choisir la couleur des voitures d'occasion. L'utilisateur achetant d'occasion une voiture gris argent, par exemple, paiera environ 20 % de plus que pour un véhicule absolument identique, mais de couleur violet.

Couleur	Indice de prix selon la couleur		Variation
	2006	2007	
Argenté	100	100	--
Anthracite	97	99	+ 2
Noir	98	98	--
Gris foncé	88	96	+ 8
Gris	93	95	+2
Bleu foncé	95	94	-1
Bleu	92	93	+1
Beige	90	92	+2
Gris clair	--*	91	Nouveau
Rouge foncé	93	91	-2
Blanc	87	91	+4
Vert foncé	96	91	-5
Rouge	89	90	+1
Marron	94	89	-5
Bleu clair	86	88	+2
Jaune	88	88	--
Doré	85	88	+3
Orange	85	87	+2
Vert	89	86	-3
Vert clair	84	85	+1
Bordeaux	81	82	+1
Violet	85	79	-6
Turquoise	89	--*	--

\* Calcul impossible, non significatif

Source : comparis.ch